

教育委員会定例会（平成25年2月）会議録

1 日 時	平成25年2月8日（金）15:00～17:15
2 場 所	別子銅山記念図書館 多目的ホール
3 出 席 者	委員長 伊藤 嘉秀 委員 宮内 文久 長野 美和子 三木 由紀子 教育長 阿部 義澄 事務局長 寺田 政則 総括次長 藤田 秀喜 次 長 坪本 道夫 坂本 睦美 課 長 曾我 幸一 渡辺 環 木村 和則 伊藤 繁次郎
4 教育長の一般報告	教育長の報告 1月分行事報告及び2月分行事予定について その他
5 記録者氏名	社会教育課 竹林 栄一
	<議 案> 議案第1号 平成25年度教育基本方針について 議案第2号 新居浜市立小学校及び中学校設置条例の一部を改正する条例の議案送付について 議案第3号 新居浜市立公民館長の任命について <いじめ、不登校等生徒指導関係について> <その他> (1) 平成24年度教育委員会取組方針について (2) 平成25年度教育委員会取組方針（子どもたちの成長を願って）（案）について (3) 学校給食費の未納状況等について

伊藤委員長	<p>それでは定刻がまいりましたので、ただ今から平成25年第2回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。</p> <p>本日の会議録署名委員は、三木委員さんと長野委員さんをお願いいたします。会期は本日限りといたします。</p> <p>平成25年第1回定例会会議録の承認につきましては、三木委員さんと宮内委員さんにご署名をいただいております。</p> <p>それでは、教育長さんの一般報告をお願いいたします。</p>
阿部教育長	<p>それでは、一般報告を行います。資料の2ページをご覧ください。</p> <p>1月の主な行事についてご報告いたします。</p> <p>10日 人権教育啓発講座が、愛媛県人権教育協議会米田孝弘代表幹事さんを講師として、「部落差別はどのようにしてつくられたか」の演題で開催されました。米田先生のこれまでの体験や資料研鑽から得られた説明に、人権・同和問題の解消への強い意欲付けを期待しています。</p> <p>11日 平成24年度企画展「西原元 美と幻想の世界」が、1月20日までの期間開催され、開展式が開催されました。西原元氏は企業に勤めながら絵画の制作をつづけ、化学工場などをモチーフとした革新的な抽象画を数多く描きました。モダンアート協会で最高賞の「協会賞」の受賞作品等も展示されました。</p> <p>臨時校長会を開催し、平成25年度の教育委員会の取組方針について各学校での協議を依頼しました。</p> <p>12日 平成16年度の「子どもと教育を語るつどい」で提案され、平成17年度から実施している第8回新居浜市小・中学生科学奨励賞発表会が、愛媛県総合科学博物館で開催されました。今年は学校代表作品として、小学生145点、中学生91点、計236点の貴重な研究成果が報告されました。このうち、特選9点、優秀13点、入選28点が表彰され、特選に選ばれた研究作品につきましては、研究発表がされました。学校への応募総数は小学校1,481点、中学校2,389点と合計3,870点ありました。昨年の応募数は3,262点あり、約600点の増加となりました。応募作品の充実から特選作品の選考にも大変苦慮した中で、9作品が選考されました。金栄小学校2年井上志音さんは昨年の「しおみずのふしぎ」から今年は「きれいな水を飲みたいな！」に発展させていました。惣開小学校4年石田泰輝君は「紙ひこうきの研究」から「じ石の研究」、南中学校2年三木由崇さん「風力発電 よく回る風車</p>

を採せ！」から「静電気ーフランクリンモーターを使用した実験」、西中学校3年二瓶穂香さん・惣開小学校6年二瓶滯樹さん「とことん太陽電池」から「とことんペーパークロマト」に発展させていきました。大生院小学校2年田村栞莉さんは「ダンゴムシVSワラジムシ大迷路対決ー交たい性転向反応はどこまであるのかー」、角野小学校3年宮村将生さんは「オリンピックに負けない紙ふぶきを作ろう」、船木小学校6年上田萌々花さんは「めざせ！染め物屋さんへ合成着色料と天然着色料の違い」、西中学校葛尾京介さんは「ドミノ倒しの研究」、泉川中学校2年田中彩葉さんは「音の形研究論～音の形と不思議世界（ファンタジア）～」が選ばれました。また、今年度から、科学奨励賞に応募を続け、特選または優秀賞を5回以上受賞した者へ、その努力と功績をたたえ「あかがね賞」という特別賞を授与することになりました。今年度は、西中学校3年二瓶穂香さん、南中学校2年三木由崇さん、泉川中学校2年田中彩葉さんに、新居浜ロータリークラブ会長永田光春氏から送られました。新居浜市内の児童・生徒の同じテーマで疑問を追い続けたり、科学に対しての意気込みを感じました。今後とも子どもたちの意気込みを育てていきたいと支援をいただいている、新居浜ロータリークラブ、新居浜南ロータリークラブの皆様方や、審査に協力をいただいている、住友化学株式会社愛媛工場品質管理部長坂井喜代巳氏、愛媛県総合科学博物館専門学芸員進悦子氏、新居浜工業高等専門学校准教授堤主計氏、新居浜工業高等専門学校助教柏尾知明氏、高津小学校秦博文校長、川東中学校真鍋智明校長、また、作品応募から発表会の準備まで、ご協力いただきました市内小中学校の理科教育担当の先生方にお礼申し上げます。御協力をいただき、ありがとうございました。

13日 平成25年成人式が行われました。記念すべき成人として770名が式に臨み、式典の進行は新成人を代表して今川慎吾さんと水田奏さんが行ってくれました。また、石川貴大さんと高岸由衣さんが新成人を代表して新成人の主張を発表されました。昨年度よりは落ち着いた式典であったと思われました。参加者の大人としての行動に結び付けていくことを期待したいものです。今年度はゲストライブとして、郷土出身の「Sanaemon」のみなさんに出演していただきました。

15日 全国ジュニア育成中央研修会で優秀選手に選出され、日本代表選手として台湾遠征に参加することになった川東中学校3

年高橋真子選手が喜びと大会での抱負を市長に語ってくれました。ソフトボールで出場いたします。

20日 第28回新居浜凧あげ大会が、青天の中、実行委員会の運営により、開催されました。110の凧、約400名の参加があり、浜風を受けて高く舞い上がるたくさんの凧を楽しんでおられました。

24日 平成24年度幼・保・小関連教育訪問が惣開小学校において、王子幼稚園5歳児と1年生が生活科の授業を公開しました。惣開小学校と王子幼稚園は隣接をしているという地理的環境を活かして、全校的な取組を行い、特に1年生においては本日までに、4回の協働活動を行い児童と園児は兄弟姉妹のごとく、深まりのあるつながりの中で、活動を見せてくれました。

長野県上田市議会より議員9名、午後から栃木県足利市議会より3名の議員の行政視察があり、新居浜市の障がいや発達課題のある子どもへの一貫した支援体制の取組について説明を行いました。

25日 平成24年度学校保健・学校安全優良学校表彰式が県庁で開催され、学校安全優良校として新居浜市立王子幼稚園が表彰されました。

26日 平成24年度新居浜市中学校スポーツトップアスリート事業バドミントンの第5回講習会が開催されました。講師の舛田圭太ナショナルチームコーチには9日間5回にわたって、ご指導誠にありがとうございました。今年度はロンドンオリンピックもあり、舛田様には大変お忙しい時ではありましたが、新居浜市の子どもたちにバドミントン競技を通じて技術面や精神面について教えてくれました。ありがとうございました。感謝申し上げます。

平成24年度新居浜生涯学習大学「修業のつどい」が開催されました。

教育委員研修として奈良市で開催の「第4回ユネスコスクール全国大会」と27日に開催された「第3回世界遺産学習全国サミットinなら」に参加いたしました。各委員さんから各大会についての感想を報告していただければと思います。

28日 市内在住の進藤覚氏から「四国里山 原風景 暮らし 進藤覚写真集」の出版記念として市内の小中学校・公民館に寄贈してくれました。懐かしいそして次の世代につないでいかなければならない風景が詩的に写されていました。写真集がありますので、後ほどご覧ください。

新居浜混声合唱団の伊勢良一団長さんより、新居浜混声合唱団結成50周年記念演奏会にかかる作詞の募集を中高校生に呼びかけていた結果、泉川中学校3年片岡竜也さんの「素直な気持ち」が最優秀作品として選出されました。6月16日の記念演奏会で作曲家の石若雅弥氏の作曲で混声四部合唱として初演されることになりました。楽しみにしています。大勢の合唱になることを期待したいものです。お手元に、片岡さんの詞への思いや喜びを資料としてお配りしておりますので、後ほどご覧ください。

29日 住友化学株式会社愛媛工場と住化不動産株式会社愛媛支店が行っている空き缶、ペットボトル容器等の回収・処分活動で得た収益金を原資として、市内の小学校に対して、各校の希望する物品を寄贈されることになり、今年は新居浜小学校に算数・理科・家庭科等の授業で使用する上皿自動秤18台が寄贈されました。

31日 愛媛小林製薬株式会社代表取締役木村典哲氏より、廃棄物の分別活動で得た収益金から、子どもたちの読書活動や環境学習の一助となるようにと、今年は新居浜小・金栄小・高津小・多喜浜小・中萩小・角野小学校に図書が贈呈されました。3カ年にわたって順次市内の全小学校に寄贈されることになりました。

ニームス環境監査が31日と2月1日にわたり、教育委員会関係の現地監査は図書館、文化センター、多喜浜公民館、市民体育館、金栄小学校で行われました。

2月2日 第32回新居浜こども美術展が郷土美術館において14日までの期間開催されています。

5日 特別支援教育にかかる発達支援課への行政視察が、北海道北見市議会と愛知県稲沢市議会から来られました。

6日 泉川中学校1,2年生に、新居浜市の笑顔プロジェクトの一つとして取り組んでいる「笑いとコミュニケーション講座」が開催されました。プロの落語家の三遊亭兼好さんの会話でラーメンやうどん、そばの食べ方の違いや、一人での会話なのに多くの人へ会話を広げていく話術に、びっくりしたり感心させられたりしました。想像力を働かせて話を聞くことの大切さを教えられたと思います。このような取組を増やしていけたらと思っています。

8日 県立高校推薦入学試験が実施されました。

特別支援教育にかかる発達支援課への行政視察が、大阪府富田林市議会から来られました。

その他 2月の主な行事予定について報告を申し上げます。

	<p>11日 建国記念の日 人権のつどい日 第54回新居浜市民マラソン大会 差別をなくする市民の集い〜ハートFULL新居浜〜 (市民文化センター)</p> <p>12日 第2回青少年センター運営協議会 (市民文化センター) 第3回不登校対策検討委員会 第3回地域発達支援協議会</p> <p>13日 校区別人権・同和教育懇談会運営委員会反省会</p> <p>16日 こども夢未来基金事業「平成24年度防災学習リーダー 研修」(淡路市、神戸市) 第5回別子銅山を読む講座「別子鉱山案内記」 (別子銅山記念図書館)</p> <p>17日 市P連研究大会 (市民文化センター) 第23回新居浜グローバルパーティー (ウイメンズ)</p> <p>21日 第7回小中学校教頭研修会 (市民文化センター)</p> <p>25日 第2回新居浜市幼保小連携推進協議会</p> <p>26日 図書館協議会 (別子銅山記念図書館)</p> <p>27日 第3回小中学校校長研修会 (マリンパーク)</p> <p>28日 市内中学校新入生説明会 (中萩中は2月14日に実施) 学校支援員連絡会</p> <p>以上で報告を終わります。</p> <p>なお、1月末に地域の諸団体から図書などたくさん寄贈されました。お手元に、平成24年度教育委員会(学校)関係寄贈一覧をお配りしておりますので、お目通しください。</p>
伊藤委員長	<p>ありがとうございました。ただ今の教育長さんの一般報告について、何かご質問やご意見等はございませんでしょうか。</p> <p>それでは、教育長の一般報告にもありましたが、1月26、27日のユネスコスクール全国大会に出席した感想等を一言ずつお願いしたいと思います。</p> <p><教育委員、教育長 順番に報告></p>
伊藤委員長	<p>ありがとうございました。それでは、議案審議に移ります。本日の議案は、第1号から第3号までの3議案ございますが、議案第3</p>

委員一同	<p>号は人事案件でございますので、新居浜市教育委員会会議規則第37条の規定により、この会の最後に非公開で審議させていただきたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。</p>
伊藤委員長	<p>はい。</p>
寺田事務局長	<p>ご異議がないようですので、会の最後に非公開で審議させていただきます。それでは、議案第1号 平成25年度教育基本方針について、事務局から説明をお願いいたします。</p>
伊藤委員長	<p>議案書の9ページをご覧ください。前回の定例会でお話いたしました。平成25年度の教育委員会所管の各分野における基本的な方針について、11項目提案させていただいております。ご審議よろしくをお願いいたします。</p>
曾我学校教育課長	<p>ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等ございませんか。</p> <p>それでは、議案第1号について、ご承認いただけます方は挙手をお願いいたします。</p> <p>(全員挙手)</p> <p>ありがとうございました。それでは、承認とさせていただきます。よろしく申し上げます。</p> <p>続きまして、議案第2号 新居浜市立小学校及び中学校設置条例の一部を改正する条例の議案送付について、事務局から説明をお願いいたします。</p>
	<p>議案書の10ページから13ページをお目通しください。今回の改正につきましては、大島小学校を廃校することに伴い、本条例第2条第1号の小学校の名称及び位置を規定した表について、新居浜市立大島小学校の項を削るものでございます。これによりまして、新居浜市立の小学校は17校となります。大島小学校につきましては、明治7年に設立され、昭和28年に新居浜市立大島小学校となり、これまでの児童数は昭和21年度の349名をピークに年々減少し、平成19年度には2名、平成20年度にはその2名が隣接する多喜浜小学校へ通学することとなったため、これ以降休校措置となっております。休校後におきましては、小学校の存続や廃校後の施設の有効活用について、大島連合自治会における検討やまちづ</p>

	<p>くり校区集会での行政と大島地域住民の方々との意見交換を重ね、小学校の廃校についての了解が得られたことによりまして、廃校の決定をいたしたく、本議案を提出させていただきました。なお、この条例は平成25年4月1日から施行したいと考えております。ご審議の程よろしくお願いたします。</p>
伊藤委員長	<p>ありがとうございました。ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。</p>
長野委員	<p>通常小学校区には公民館が置かれると思うのですが、大島小学校廃校後、公民館はどうなるのでしょうか。</p>
寺田事務局長	<p>今回廃校に当たりまして、先ほど説明にもございましたが、大島地区の方々いろいろな要望もお聞きして話し合いさせていただきました。その中で基本的な方針といたしましては、公民館機能は学校の方へ移す、それと地域交流センターという形で考えております。</p>
伊藤委員長	<p>ありがとうございました。その他ご質問ございませんか。 それでは、議案第2号について、ご承認いただけます方は挙手をお願いいたします。 (全員挙手) ありがとうございました。それでは、承認とさせていただきます。よろしくお願いたします。 それでは、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局から説明をお願いいたします。</p>
阿部教育長	<p>お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。 <資料に基づき説明> なお、昨日小学校と中学校の自主校長会を開催してもらい、いじめ、体罰についても一度学校長の指導を徹底してほしいと要請いたしました。やはり体罰に関しては、学校の教師と児童生徒という立場で、子どもが逃げれる訳もなく言い返せる訳もなく、そんな中で行うのは暴力でしかない。暴力は教師の指導力のなさとしか言いようがないという事で、よく学校現場で話し合っしてほしい、そして管理職として考えてほしい、また教育委員会で調査すると伝えま</p>

伊藤委員長	<p>した。また結果として件数等把握した時にご報告いたします。</p> <p>ありがとうございました。ただ今のご報告につきまして、何かご質問やご意見等はございませんか。</p> <p>それでは、その他に移らせていただきます。平成24年度教育委員会取組方針について、事務局から説明をお願いいたします。</p>
寺田事務局長	<p>平成24年度教育委員会取組方針の12月末進捗状況について、委員さんから学校教育課2点、学校給食課1点の質問が出ておりますので、担当課長からご説明いたします。</p>
曾我学校教育課長	<p>学校教育課です。まず1点目、「学校評価」の中で全教職員を対象とした統一評価項目による学校評価を実施予定ということの内容についてのご質問ですが、各学校において学校評価につきましては、共通項目によりまして「市内統一学校評価」を平成21年度から実施しております。共通項目は「全国学力・学習状況調査」の結果を受けての取組の状況、「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果を受けての取組の状況、学校評議員制度の活用状況等について、全ての教職員を対象として実施しております。このことにつきましては、経年の変化を見ながら教育委員会としてもその取組を生かしていきたいと考えております。</p> <p>次に2点目、確かな学力の向上のうち、ALT及び英語指導員の有効活用の工夫についてのご質問ですが、25年度からの予定ということでお答えさせていただきます。現在ALTは3名任用しており、原則1年目のALTにつきましては小学校を、あとの2名につきましては中学校を担当していただいております。ただ3名の国籍は、アメリカ、カナダ、ニュージーランドと英語圏の国ではございますが、それぞれ異なった国から来ています。このようなことから小学校に派遣する際、3名のALTをうまく派遣しまして、アメリカ、カナダ、ニュージーランドそれぞれの国を子どもたちに知ってもらうということを考えたいと思います。このことは来年度4月以降の実施を考えておりますが、3名のうち2名が来年度7月末に日本を離れる予定になっており、新たに2名のALTを雇用することになります。英語圏内どの国になるかはわかりませんが、派遣方法を考えていきたいと思っております。</p>

伊藤学校給食課長	<p>学校給食課です。中学校でのアレルギーをもつ生徒への対応はどうなっているのか教えていただきたいというご質問ですが、小学校と同様に、食物アレルギーをもつ生徒が給食を申し込む場合、年度当初にご家庭から医師の診断書を提出していただき、保護者とその内容につきまして栄養士が相談いたしまして、給食の提供を行っているところでございます。提供する給食につきましては、献立メニューからアレルギー物質の除去もしくは代替え食で対応しております。東中学校は高津共同調理場から、大生院中学校は大生院小学校から配食しておりますが、そちらも同様に行っております。現在学校給食センターではアレルギー食を29名提供しており、一番多い日で1日12名、ない日もあります。全てこのような対応で給食の提供を行っております。</p>
伊藤委員長	<p>ありがとうございました。ただ今のご説明で、何かご質問等ございませんか。</p> <p>その他、連絡事項等ございませんか。</p>
阿部教育長	<p>教育委員会取組方針について、「各小・中学校意見まとめ」はまた目を通しておいてください。次に「子どもたちの成長を願って（案）」をご覧ください。各小中学校にはめざす児童像・生徒像があるのですが、教育委員会にはありませんでした。教育委員会として取り組んでいくのに当たり、各小中学校からめざす児童像・生徒像を集約し、〈めざす子ども像〉「ふるさとを愛し 未来を拓く子」としました。それに伴い、基本方針と目標を改正し、明確にしていきたいと思っております。また内容について、前回の定例会以降に新たに加えたところを赤字にしております。</p> <p>＜資料に基づき説明＞</p>
伊藤委員長	<p>ありがとうございました。ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等ございませんか。</p>
曾我学校教育課長	<p>学校教育課から「Q-U」と「標準学力調査」について、ご説明いたします。</p> <p>＜資料に基づき説明＞</p> <p>なお、伊藤委員長には検討委員会に出席していただきましたが、ご意見等ございましたらお願いいたします。</p>

伊藤委員長	<p>ありがとうございました。私も出席させていただきました。印象としましては先ほどの説明にもありましたが、マークシート式と記述式で大きく違うなと思いました。やはり小中学生は自分の考えを自分の言葉で書く学習の方がいいのではないかと、マークシートの選択式よりはいいのではないかと考えました。新学習指導要領にもありますので、記述式の方がいいのではないかと考えました。それと1点気になったのが、問題の変更について、教科書の改訂があるまでは問題を変えない業者と何問か変えるという業者がありました。</p> <p>それでは今のご説明について、ご質問等ございませんか。</p>
宮内委員	<p>Q-Uと標準学力調査は別の業者のものを使用するということですね。</p>
曾我学校教育課長	<p>はい。</p>
長野委員	<p>選定についてはいろいろ専門の方で検討していただき、妥当なものを選定していただいたと思います。Q-U等についてたくさんの方々に関わっていただいたと思います。やはりその効果、取組をどれだけ生かしていけるかが大事だと思います。心配しているのは、例えばQ-Uでこのようにグラフなど目に見える形にするのも大事です。ただ、これで決めてしまうことがあっては心配だなと思います。これはいろいろなことを見つけていく、子どもたちに目を留めていく手法であって、「満足している」「十分できている」という子どもについても目は行き届かせていかなければならないと思います。標準学力調査につきましても、はっきり数字に表れて出てきた時にそれだけで決めてしまうことがあっては、せつかくの取組が十分生かされないと思いますので、25年度から実施するのであれば、はじめに、学校の先生方に調査の十分な理解とこれをどう生かしていくかという研修をしっかりといただいてから取り組んでいただいたら本当に有効なものになると思います。</p>
伊藤委員長	<p>他にご質問やご意見はございませんか。</p>
阿部教育長	<p>ただ今のご意見につきまして、まずQ-Uは学級の中での子ども</p>

	<p>の位置付けですが、先ほど課長の説明にもありましたが2回実施します。そしてその結果がどう変わっていたかということを見ていきます。4月に新しい学級編成がされ、5月末から6月にかけて1回目の調査をします。1か月ほどして結果が出て夏休みに届きますので、教職員研修でグラフの見方等研究し、9月から子どもの様子を見て取り組んでもらいます。そして11月くらいに2回目を実施すると冬休みに結果が届きますので、子どもの変化をみて3学期から取り組んでいきます。現在、北中学校区、東中学校区、南中学校区、泉川中学校区で実施してもらっていますが、やはり長期の休みの時に、学級担任一人でなく学年団で子どもを把握していくということで現在取り組んでいます。Q-Uについては愛媛で初めて新居浜で実施しますので、校長、教務主任の研修は行いたいと思います。そして、松山事務所で教職員対象の研修会をQ-Uを監修された早稲田大学の河村先生に来ていただいて実施したいと思っています。なお今年、奈良大学の粕谷先生に来ていただいて、Q-Uの取組について説明を行いました。その説明の時もよくわかるということだったので、また研修として取り組んでいきたいと思っています。なお、Q-Uと標準学力検査について、校長、教諭、学力推進委員担当の主任等を含めた15名程度で、どう結果を生かしていくかということの話し合いを具体的に進めていきたいと思っています。そして理解を深めていくということで進めていきたいと思っています。</p>
伊藤委員長	<p>ありがとうございました。他に質問等ございませんか。</p>
宮内委員	<p>Q-Uと標準学力調査について、新居浜市の全小中学校で実施するというのでしょうか。</p>
阿部教育長	<p>小学4年生から中学3年生までで行います。Q-Uについては、小学1年生ではまだ難しいだろう、そして子どもの変容があり、また学級の中で自己主張ができるのは小学3、4年生くらいからだろうということで、25年度は小学4年生から実施したいと思っています。</p>
宮内委員	<p>Q-Uでのクラス単位の位置と学力の変化との相関と言いますか、学力が上がったからクラスでの位置も上がったとかそういうことは、学校の先生が自分たちで研究して調査の結果を相互に関連し</p>

曾我学校教育課長	ていくということですね。
伊藤委員長	はい。
阿部教育長	<p>その他、質問等はございませんでしょうか。それでは、他に報告、連絡事項等ございませんでしょうか。</p> <p>インフルエンザの報告をいたします。1月15日頃から流行り始め、1月25日くらいから2月1日頃まで、だいたい280名から265名くらいで推移しておりました。そして先週の土日は少し暖かかったと思います。そのため、2月5日230名から今日現在150名程度になっております。ただ明日からの3連休は冷え込む予報ですので、また増えるのではないかと危惧しているところでございます。なお今日現在、新居浜小学校の1年生と3年生で2月5日から学級閉鎖をしております。</p>
伊藤委員長	ありがとうございます。その他にご連絡等ございませんでしょうか。
伊藤学校給食課長	<p>学校給食費未納状況について報告いたします。お手元の資料をご覧ください。</p> <p><資料に基づき説明></p>
伊藤委員長	ありがとうございます。ただいまの報告につきましてご質問、ご意見等ございませんでしょうか。私から1点質問ですが、児童手当からの差引について同意書をもらったということですが、差引の方法についてはどのようになるのでしょうか。
伊藤学校給食課長	支給される児童手当から、未納額分を先に学校の口座へ振り込みます。そして残りを個人の口座に振り込みます。このような操作をするための同意書です。また、児童福祉課と協議しながら進めております。
伊藤委員長	ありがとうございます。その他、連絡事項等はございませんか。
阿部教育長	今年で12回目となる中萩公民館の慣例行事「七草粥を食べよ

<p>伊藤委員長</p>	<p>う」が1月8日に行われました。お手元に中萩公民館だよりと反省会の記録をお配りしております。また、今回参加した中萩小学校3年生の子どもの感想をまとめたものがありますので、後ほどみなさんもお覧ください。</p> <p>あと、お手元に新聞記事をお配りしておりますので、またご覧ください。</p> <p>ありがとうございました。その他連絡事項等ございませんでしょうか。</p> <p>それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思えます。3月の定例会は、3月8日金曜日の15時から開催させていただきます。</p> <p>それでは、平成25年第2回新居浜市教育委員会定例会を一度閉会いたします。ありがとうございました。</p> <p><以下、議案第3号について、非公開にて審議></p> <p>新居浜市教育委員会会議規則第54条の規定により署名する。</p> <p>委員名</p> <p>委員名</p>
--------------	--